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Abstract (en)
The valve gear system for an IC engine comprises tappets (2) which can swivel about an axis (35) and which operate the valves (7) via an
intermediate lever (11) which pivots about a first axis (28). An adjuster swivels the first axis about a second axis (8). The contact position of the lever
and tappet lies in a plane which is at an angle of at least 20 degrees , preferably 105 degrees , to the plane passing through the first and second
axes.

Abstract (de)
Ein Ventiltrieb für eine Verbrennungskraftmaschine weist ein angetriebenes Nockenelement (2), das über ein um eine erste Lagerachse (28)
schwenkbar gelagertes Zwischenglied (11) auf ein Ventil (7) einwirkt, und einen Stellantrieb zur Veränderung des Ventilhubs auf. Das in der
Lagerachse (28) angeordnete Lager (12) ist um eine zweite Lagerachse (10) verschwenkbar. Die Achse (35) des Nockenelementes (2) und die
beiden Lagerachsen (10, 28) definieren zwei Ebenen, die einen Basiswinkel (α) von mindestens 20° einschließen. <IMAGE>
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